

## ÉCONOMIE. Cette entreprise challandaise a ouvert une succursale à Saronno



Elus de Challans et de Saronno, aux côtés des dirigeants de l'entreprise Fairson Inventaire (à droite). L'entreprise a ouvert une antenne à Saronno, en Italie, ville jumelée avec Challans. Tifenn Lorcy

Saronno est la ville italienne jumelée avec Challans. Lors de la Foire des Minées, une délégation italienne a fait le déplacement dans la capitale maraîchine. Et a rencontré les dirigeants d'une entreprise, Fairson inventaire, spécialisée dans les inventaires et la gestion des stocks.

Fairson inventaire est basée à Challans et s'est spécialisée dans les inventaires : les commerces font appel à cette entreprise pour réaliser leurs inventaires chaque année. L'entreprise se développe en Europe : elle vient d'ouvrir une succursale à Saronno, ville du nord de l'Italie, située à une trentaine de kilomètres de Milan. Saronno est aussi une ville jumelée avec Challans : les Italiens venus en visite dans la capitale maraîchine à l'occasion de la Foire des minées en ont profité pour venir saluer les dirigeants de l'entreprise.

Le maire de Saronno, Augusto Airoldi, faisait son premier déplacement à Challans. Ses pre-

mères impressions ? Il a apprécié « l'espace et la verdure » de Challans. « A Saronno la concentration est énorme, nous avons 40 000 habitants sur 11 km<sup>2</sup>. À Challans en revanche, vous avez 23 000 habitants et 65 km<sup>2</sup>. Ici, vous avez de l'espace. Les fleurs, les arbres, c'est très vert ici. Vous êtes forts. Et vous êtes très gentils et accueillants. » Il a visité le complexe sportif, le stade Coubertin, la nouvelle piscine, le fameux passage du Gois... et Fairson Inventaire, basée à Challans au Pôle Activ'Océan.

### Entre la France et l'Italie, « beaucoup de franchises communes »

Spécialiste de l'externalisation d'inventaires depuis 1995, Fairson inventaire travaille dans 25 pays européens. Fairson Inventaire compte quelques grandes enseignes dans son portefeuille de clients : Gucci, Maisons du monde, Kiabi, Okaidi, Jules... L'entreprise s'est implantée en Espagne en juin 2020 avant de jeter son dévolu sur l'Italie, en mars 2022. Stéphane Viol-

leau (président) et Cédric Geny (directeur général) sont à la tête de Fairson Inventaire. « L'Italie, c'est un pays très semblable à la France. Nous avons beaucoup de franchises communes, c'est un pays dont la culture est très proche de la nôtre. Pour nos clients européens, être implantés en Italie est un plus ». Aujourd'hui, l'entreprise compte 111 salariés en France, 3 en Espagne, et 3 en Italie. Ceci, dans plusieurs métiers : le commerce, l'informatique, le recrutement la planification de projets. Et bien sûr, les personnes chargées des inventaires qui sont recrutées à la mission : 5000 à 7000 contrats sont signés chaque année. « Nous avons un vivier de 2000 personnes environ. Certaines personnes ne font que cela, et tourne de contrats en contrats dans une région ».

### « Numéro 2 français de l'inventaire »

Son crédo « L'inventaire est un métier, et nous en sommes les spécialistes », souligne Stéphane Violleau. Sous traiter

son inventaire, « c'est un gage de fiabilité pour les résultats de l'entreprise. Le stock est garant du résultat ». La perspective des dirigeants ? Se consolider dans les succursales puis se développer plus tard au Portugal.

Pourquoi avoir choisi Saronno? « Nous sommes allés à Milan dans un premier temps, puis en effectuant le trajet depuis l'aéroport, nous sommes arrivés à Saronno, nous avons trouvé sa localisation très pratique. Quand on veut se développer dans un pays et y travailler, il faut y être, c'est important pour la clientèle », remarque Cédric Geny.

L'entreprise affiche une croissance à deux chiffres : 20 à 30 % par an. « Nous sommes les numéros 2 français de l'inventaire. Grandes surfaces, hôpitaux, entrepôts Nous pouvons intervenir très vite dans plein d'endroits », souligne Stéphane Violleau. Pour son développement, Fairson Inventaire cherche des commerciaux et informaticiens.